

inkürze

Prater-Baufirma ist pleite

Der Generalunternehmer des Wiener Riesenradplatzes, "Explore 5D", ist zahlungsunfähig. Das Unternehmen, das mit der Fertigstellung des neuen Prater-Entrées beauftragt war, hat laut Kredit-schutzverband die Eröffnung des Ausgleichsverfahrens beantragt. Betroffen von der Insolvenz sind rund 70 Gläubiger. Die Passiva sollen 18 Mio. Euro betragen. Die Bestellung der Firma als Generalunternehmer durch die Stadt Wien ist auf heftige Kritik gestoßen, weil sie ohne Ausschreibung erfolgt war. Vizebürgermeisterin Grete Laska hat aber noch vor wenigen Wochen dementiert, dass es Probleme gebe. Ende Mai, als die finanziellen Engpässe von Explore immer deutlicher wurden, hat die Stadt aber dann doch den Vertrag mit der Baufirma aufgekündigt.